:							Today.	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		6	0	20/12/2022	LEGISLATIVO
								Tele Fórmula		,,	LEOISLAIIVO

Comentario / María Marván (Presidenta del Consejo Rector de Transparencia Mexicana).

"Quiero destacar la gran opacidad y discrecionalidad con la que el Ministro Presidente (Arturo Zaldívar) puede manejar los temas en la Corte. Esto es preocupante porque muy probablemente la Reforma Electoral, que finalmente se detuvo en un último momento, también acabe en la Corte y vaya que ahí se necesita tiempo. Recordemos que con la revocación de mandato la resolución de la SCJN fue tan tardía que de poco sirvió".

https://drive.google.com/file/d/105k1AFYmOtAS7g2JLU0zO4OTMZkIMCIP/view